



### Crisis en Guerrero

Transportistas vandalizan, bloquean y atacan a policías

ROGELIO AGUSTÍN - PAG.8

# Transportistas retienen a 13 funcionarios

## Trifulca en Guerrero.

Embisten las sedes del Ejecutivo y el Congreso con una tanqueta; exigen la libertad de sus líderes

ROGELIO AGUSTÍN  
CHILPANCINGO

Luego de los hechos violentos de ayer, la administración de Guerrero emplazó a los manifestantes del Circuito Río Azul y La Montaña Baja a liberar a los 13 elementos de seguridad que fueron retenidos a golpes.

La protesta inició el domingo, tras la jornada violenta del sábado anterior y los intentos de bloquear la Autopista del Sol del jueves y viernes de la semana pasada, tras la detención de Jesús Echeverría, dirigente de organizaciones de transportistas.

Y mientras se daban las confrontaciones violentas, un juez lo vinculó a proceso y dictó prisión preventiva, junto a Bernardo C, por posesión de cartuchos y cargadores exclusivos del Ejército y por delitos contra la salud. Ambos fueron detenidos el pasado 5 de julio por la policía de Guerrero.

A partir de las 8:00 de la mañana, a la altura de la colonia La Cinca, la policía del estado, la Guardia Nacional y Ejército colocaron vallas metálicas; sin embargo, antes del mediodía cientos de manifestantes rompieron el cerco, lanzaron piedras y palos contra los cuerpos de seguridad, quienes se replegaron de manera desordenada.

Antes hubo un jaloneo, retuvieron a 13 elementos de seguridad, cinco policías estatales, cuatro de la Guardia, tres de gobierno estatal y uno de Gobernación federal, y lesionaron a 12, cuatro elementos de la policía estatal y ocho guardias.

El contingente se apoderó de una tanqueta tipo Mamba negra, una de las unidades blindadas que el gobierno de Guerrero compró recientemente.

Con los agentes retenidos realizaron una parada en el Congreso local, cuya puerta derribaron con la tanqueta, después hicieron lo mismo en el Palacio de Gobierno.

El edificio que ocupa el Poder Ejecutivo local, al igual que el Congreso, había sido desalojado

desde antes del mediodía para poner a salvo a los trabajadores.

Aproximadamente a las 19:30 horas, los manifestantes se retiraron del parador del Marqués, se llevaron la tanqueta y a los agentes de seguridad.

## Hay diálogo: Evelyn

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, aseguró que su administración maneja una política de “diálogo y no represión”, por lo que el secretario general, Ludwig Reynoso, se reunió con los manifestantes para llegar a acuerdos y garantizar el libre tránsito a la ciudadanía.

A través de Twitter, agregó que también están en contacto con las secretarías de Gobernación y Seguridad Pública federales y que la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz se mantiene en sesión permanente. —